

Pfälzer Woi



Piffche

0,1

Kleines Glas [0,1l] mit Wein, beliebte Größe bei Wanderer um mehrere Weine zu verkosten
small glass with wine, popular size for hikers to try many types of wine

- Pfälzer Landwein [halbtrocken], Müller Thurgau [trocken], Riesling [halbtrocken],
Scheurebe QBA [mild], Dornfelder Rotwein [trocken], Portugieser Rosé [mild]

Woischöppsche sauer/süß 0,25

Woischoppe sauer/süß 0,5

Typisches Pfälzer Weinglas, klein oder groß, mit Wasser oder Limo, optimal zum Durstlöschen
typical palatinate wine glass, small or large, with water or lemonade, optimal for adipsous

- Pfälzer Landwein [halbtrocken], Riesling [halbtrocken], Scheurebe QBA [mild],
Portugieser Rosé [mild]

Glässche Woi 0,1

Glas Woi 0,25

Ein Stielglas mit Wein für Kenner, mit ausgesuchten Weintrauben für Genießer und Puristen
a glass of wine for connoisseurs, with selected wines for connoisseurs an purists

- Chardonnay [trocken], Riesling Gewürztraminer [feinherb], Grauburgunder [halbtrocken],
Scheurebe Spätlese [lieblich], Spätburgunder Rotwein [trocken], St. Laurent Rotwein [trocken],

Flasch Secco weiss / rose 0,75

Flasch Riesling Sekt Brut 0,75

Eine Flasche Secco oder Sekt zum feiern mit seinen Liebsten oder für den feinen Gaumen
a bottle of secco or sparkling wine just to celebrate with your loved ones or for the fine palate

- Zöller`s Secco Rosé [trocken], Zöller`s Secco weiß [trocken], Zöller`s Riesling QBA Sekt brut [trocken]

Ferrerweisser 0,25 / 0,5

Original Federweißer aus der Pfalz, junger Wein, süß und süffig ... [Saison]
original partially fermented young wine from the palatinate, sweet and tasty

- Zöller` Federweißer [süß]

Alle Weine können als Flasche oder Kiste erworben werden, weitere Sorten auf seperater Weinkarte
all wines can be purchased in bottles or cases, other varieties on a separate wine menu



ESSLÄDCHE

ESSEN ZUM GENIESSEN & VERSCHENKEN

SEIT 2020



#esslaedche | www.esslaedche.de | 06304-9990366

